

La vie de nos commerces



**Zoom sur la
boulangerie
Emadel...**



**Bientôt 7 ans que
Delphine et Emmanuel Lagarde
ont ouvert leur boulangerie-pâtisserie !**

Beaucoup de réussite, puisque Delphine a obtenu en 2020 et 2021 le premier prix départemental de la galette frangipane et Emmanuel le premier prix départemental 2021 de la baguette Tradition.

Ils proposent maintenant une gamme de biscuits faits maison et une belle surprise pour la fête des mères, vous voulez savoir de quoi il s'agit ?

Un gâteau avec un bijou en verre caché à l'intérieur, fabriqué par Estelle Robin, artisan-verrier, et employée de la boulangerie.